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经开区纪工委落实市纪
律审查工作会议精神

为深入贯彻市纪委召开的全
市纪检监察机关纪律审查工作会
议精神，近日，经开区纪工委组织
召开专题会议，传达学习全市纪检
监察机关纪律审查工作会议精神，
并根据市纪委要求安排部署今后
一段纪律审查工作。经开区党工
委委员、纪工委书记武斌，纪工委
班子领导、纪检监察室、审理室、党
风室等相关科室负责人参加会议。

传达学习完全市纪检监察机
关纪律审查工作会议精神后，针对
今后一段纪检审查工作，武斌要
求，一要提高认识，加强领导。要
充分认识纪律审查工作的重要地
位，业务室和分管领导要高度重
视，提升认识，并针对现有工作提
出相应的新举措。二要任务分解，
确保政令畅通。纪检监察室和案
管室要做好配合，统计好案件数
据，及时上报市纪委；同时督促办
事处纪委推进案件查办工作。三
要限时完成，冲刺年底考核。纪检
监察室要加班加点，按照明细表核
对案件数，力争在本月25日之前完
成相关案件上报工作。
记者 李无双 通讯员 王晋晋

跨国技术转移大会嘉宾
到经开区参观考察

11月14日，参加2016中国（北
京）跨国技术转移大会的外国嘉宾
到经开区参观考察。区党工委委
员、管委会副主任师淑君，区科技
局、经发局、创业中心、留学人员创
业园、金融办等部门单位负责人与
嘉宾举行座谈并陪同参观经开区
城市规划展示馆。

据悉，2016中国（北京）跨国技
术转移大会于 11月 15日~17日在
北京举办，由科技部与北京市人
民政府主办，已成为中国国际创
新合作第一会议平台。在郑州对
接会上，60余位国外专家、学者及
行业领军人物带来了 30余个项目
的路演展示及交流对接。嘉宾包
括来自美国、英国、俄罗斯、德国、
意大利等国驻华使领馆外交官，
国际知名科研院所、技术转移机
构专家学者。
记者 李无双 通讯员 耿培丽

经开区总工会举办
2016年工会财务培训

经开区工会近日举办系统财
务人员培训活动，区党工委委员、
总工会主席王宏伟出席并做重要
讲话，来自全区机关各部门和规模
以上企业工会财务人员 90余人参
加了此次培训。

培训邀请了河南政云电子科
技有限公司姚亚彬和河南省总工
会干校教研室副主任孙宏彬分别
就《工会通用财务软件》的操作与
使用，以及工会经费的收支、工会
财务的账务与处理进行了认真细
致的讲解。参训人员表示：培训内
容务实，讲解规范全面，财务管理
水平得到了提高。记者 王赛华

11月 15日下午，经开区在投资服务
中心三楼贵宾厅召开了“全区安置房建
设工作会议”，经开区党工委书记、管委
会主任崔绍营，党工委副书记、管委会常
务副主任史占勇，党工委副书记、物流园
区党委书记李雪生，党工委委员、管委会

副主任李国立，党工委委员、管委会副主
任杨光等参会。

经开区城镇办在会议上对全区安置
房现状及分配情况，下步工作建议做了
详细汇报。与会区领导对各审批、主管
部门的工作机制，安置房建设模式，经

开投发及锦绣前程两公司的发展、管
理、运作，安置房建设融资，安置人口的
核查核算，安置房分配及安置房建设计
划等做了指示，要求各相关部门以民为
本，全力做好各相关工作。记者 王赛华

加拿大联邦参议员胡子修一行
5人近日在市外侨办有关负责人的
陪同下到经开区参观考察，经开区
党工委副书记、管委会常务副主任
史占勇，区党政办、人事局、新兴产
业局、商务局等部门单位负责人陪
同参观。

胡子修一行先后参观了河南保
税物流中心和经开区城市规划展示
馆，对郑州作为内陆城市迸发出的
新活力和经开区跨境电商贸易的飞
速发展表示赞赏。

座谈会上，胡子修围绕增设签
证中心事宜进行了咨询。他表示，
郑州市近年来的发展可谓日新月
异，郑州至温哥华直航的开通提供
了交通便利，希望双方推进中加双
方进一步深层次多领域的合作。
记者 王赛华 通讯员 张亚楠 文/图

经开区召开大气污染防治攻坚战推进会
11月 10日，市委市政府大气污染防

治第三督导组组长柴春晓在区投资服务
中心主持召开经开区大气污染防治攻坚
战推进会。经开区党工委委员、管委会
副主任王义民出席会议，区大气污染防
治17个成员单位主要负责人参会。

会上，柴春晓就目前经开区大气污
染防治工作严峻形势及工作督导情况进
行了通报。王义民在听取了各成员单位
对近期工作开展情况的汇报后，总结：一

要肯定成绩，树立信心；二要面对现实，找
准差距；三要严格标准，完善措施；四要严
格督导，追责到位。
区党工委组织召开大气污染防治攻坚战
推进会

11月 12日，区党工委委员、管委会
副主任李国立在投资服务中心主持召开
大气污染防治攻坚战推进会。区党政办

（督查室）、建设环保局、社区局、执法局、
农经委、商务局和大气办、扬尘办、交警
四大队、六个办事处及区建投公司主要

负责人参加会议。
会上，区大气办负责人传达了省大气

污染防治攻坚战领导小组办公室第十次
会议精神及市大气污染防治领导小组工
作要求，通报了近期省市督查经开区情况
和市委市政府会议的有关指示精神。

李国立强调：一是高度重视，紧盯任
务目标；二是突出重点，严格管控落实；
三是应急管理要到位；四是守土有责，压
实责任。
记者 王赛华 李无双 通讯员 安虹旭

以民为本，全力做好各项工作
经开区召开安置房建设工作会议

加拿大联邦参议员率团访问郑州经开区

希望进一步推进双方深层次多领域合作

史占勇向胡子修介绍中大门保税直购体验中心的购物模式

经开区多措并举狠抓大气污染治理 提升“气质”
自大气污染防治攻坚战打响以来，经开区各乡镇办把大气污染防治工作纳入重点工作，结合实际、建立机制、

形成合力、创新内容，取得了不错的成绩。

崔绍营调研经开区文化产业

充分发挥先进文化的引领作用
11 月 15 日上午，经开区党工委书

记、管委会主任崔绍营就经开区文化产
业发展进行专题调研。该区党政办、人
事局、财政局、教文体局、工会等负责人
随同调研。

崔绍营一行首先来到位于经开区第五
大街的奥斯卡乐尚影视城，现场观摩了乐
尚影视城先进的观影模式和高科技放映方
式，崔绍营希望乐尚影城进一步提高服务
内容和质量，不断丰富区域内群众业余文
化生活，充分发挥先进文化的引领作用。

随后，崔绍营来到彩虹盒子艺术园
区，参观了艺术区入驻商户的产品展示，
听取了园区负责人就艺术区开园以来的
建设情况汇报。

崔绍营对当前经开区文化产业建设
发展所取得的成绩表示肯定，他说，作为
河南省首个六星级产业集聚区，经开区
不仅要做到工业强区，更要做到文化强
区。 记者 王赛华 文/图

崔绍营调研中


